



1. Sommer-Bulletin 2019

4. Juli 2019: Besuch der Freien Evangelischen Schule (FES) Lörrach mit Staatssekretär Barthle

Zusammen mit dem Parlamentarischen Staatssekretär im Ministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, Norbert Barthle, besuchte der CDU-Abgeordnete des Wahlkreises Lörrach-Müllheim, Armin Schuster, die Freie Evangelische Schule in Lörrach. Die Schülerinnen und Schüler der FES stellten Hilfsprojekte in Uganda und Pakistan vor. Eine mutige und vorbildliche Arbeit unter schwierigen Bedingungen. „Wenn es ein schulisches Markenzeichen für Humanität in meinem Wahlkreis gibt, dann ist das ganz sicher die FES“, lobte Schuster das Engagement. Zukünftig wird es eine Netzwerkrunde mit der FES, dem Abgeordneten Schuster und dem Dikome-Verein geben, um gemeinsame Lösungswege für internationale Projekte zu finden.

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Sommerprogramm 2019 ist in vollem Gange. In meinem ersten Sommer-Bulletin möchte ich Ihnen eine Auswahl der bisherigen Veranstaltungen geben. Ein Highlight war der Besuch der FES Lörrach mit Staatssekretär Barthle. Es kommt nicht so oft vor, dass Politiker einen solchen Empfang bereitet bekommen!

Nachhaltig beeindruckend war auch der Besuch bei „Schlachtung mit Achtung“ und die Diskussion mit den Schülerinnen und Schülern am Georg-Büchner Gymnasium.

Ich würde mich freuen, Sie bei meinen weiteren Veranstaltungen begrüßen zu dürfen!

Ihr 



Fotos: Adine Schweizer, <https://lichtspielfotografie.com/>



Armin Schuster MdB
Im Deutschen Bundestag
Für den Wahlkreis
Lörrach-Müllheim

Bundtagsbüro
Tel.: 030 227 – 71005
Fax: 030 227 – 76606
E-Mail: armin.schuster@bundestag.de

Wahlkreisbüro
Tel.: 07621 – 4258033
Fax: 07621 – 4258035
E-Mail: armin.schuster.wk@bundestag.de

11. Juli 2019: „Schlachtung mit Achtung“ in Kandern

Lösungen für die mobile angst- und stressfreie Schlachtung von Rindern. Ein Termin, der mich nachhaltig beeindruckt hat!



12. Juli 2019: Papier „Unser Weg zur Grünen Null“ veröffentlicht

Gemeinsam mit 15 weiteren Abgeordneten der Unionsfraktion im Deutschen Bundestag haben wir ein Konzept zur Reduzierung von CO₂-Emissionen vorgelegt. Damit Deutschland das Pariser Klimaabkommen einhält und bis 2050 alle erzeugten CO₂-Emissionen neutralisiert werden, setzen wir uns für eine umfassende Energiesteuerreform ein. Wir wollen im Interesse nachfolgender Generationen, dass Deutschland das Pariser Klimaabkommen einhält und bis 2050 alle unsere CO₂-Emissionen neutralisieren.

12. Juli 2019: Georg-Büchner-Gymnasium in Rheinfelden

Diskussionen mit Schülern sind immer ein Gewinn, denn sie trauen sich immer, kritische Fragen auf der Höhe der Zeit zu stellen!



5. Juli 2019: „Wir brauchen eine Schwarzwaldklinik 2.0“

Fachgespräch in Bad Bellingen über das touristische Zukunftspotenzial mit Staatssekretär Thomas Bareiß, Tourismusbeauftragter der Bundesregierung.



Klimaneutral bis 2050

CDU

NEUER WEG ZUR GRÜNEN NULL

1. Steuern vereinfachen

Streichung von Stromsteuer, Kfz-Steuer und weiteren

2. CO₂-Preis einführen

Stetig ansteigender **Festpreis** & daneben **Marktpreis** in allen Sektoren mit stetig reduzierten Zertifikaten

3. Sozialer Ausgleich

Jährliche Reduzierung der CO₂-Steuerlast & daneben Programme, die beim Energiesparen unterstützen

4. Fairer Wettbewerb

Verhinderung der Produktionsverlagerung ins Ausland durch CO₂-Preis-Befreiung für Exporte und CO₂-Preis-Erhebung bei Importen

TERMINHINWEISE:

7. August 2019: Kandern

Vortrag von Hermann Färber MdB:

„Landwirtschaft unter sich ändernden gesellschaftlichen, ökologischen und ökonomischen Bedingungen“

Restaurant „Zur Weserei“, 19 Uhr

14. August 2019: Heitersheim

Fasswein-Talk

Weingut Josef Walz, 19 Uhr

15. August 2019: Rheinfelden

Podiumsdiskussion:

Flucht und Migration: Handlungsoptionen für die globale Herausforderung

Rathaus Rheinfelden, Bürgersaal, 19 Uhr